Laxou Un container pour le Togo

L'objectif premier de l'association ETT est de faciliter l'accès à l'éducation et d'améliorer les conditions d'enseignement et d'éducation pour des enfants en difficulté.



Photo HD

Trois jeunes adhérents, Steeven et Guillaume, lycéens de Héré, avec Maoulida, service civique, qui vont mener des actions dans l'établissement.

La salle des conseils du lycée Héré a fait le plein, jeudi 31 janvier. La jeune association ETT « enseignement technique pour tous » créée en mars 2016, tenait son assemblée générale en présence de Laurent Garcia, député, et de nombreux partenaires : CFA de Pont-à-Mousson, Club alpin, Dynamo, CNAM, Rotary, l'association des Togolais de Nancy, sans oublier Brigitte Jouvert, proviseure de l'établissement hôte.

Le président Pascal Leporé rappelle, en préambule, que l'objectif premier de l'association est de faciliter l'accès à l'éducation et d'améliorer les conditions d'enseignement et d'éducation pour des enfants en difficulté.

Après les différents rapports adoptés à l'unanimité, il annonce du concret. L'achat d'un container de 33 m³ a pu être effectué et sera prochainement acheminé au Togo. Il sera rempli de matériel scolaire, ordinateurs dernière génération, vélos et pièces détachées, vêtements, lunettes, etc.

Le container restera sur place et, comme le suggère Pascal Dussaucy d'« électriciens sans frontières » pourra servir d'atelier, sous la conduite de Dynamo, en équipant le toit de panneaux photovoltaïques pour une alimentation à bon prix, le soleil étant un allié précieux. Même si le bilan est très satisfaisant, le besoin de mécènes et donateurs est indispensable pour mener à bien tous les projets.

Contact: lepore.pascal@orange.fr et 06.86.20.96.36